
TENNIS CLUB MIRANDAIS
RÉUNION DU CONSEIL D ADMINISTRATION

(CA)

14/04/2023

Présents : Auguet Jeanne, Brazzalotto Sylvain, Comet Natacha, Lahille Aurélie, Le bail Eric, 
Rieux Anne, Vignau Delphine.

Absents : Duffort Sylvain, Gavello Jérôme, Nabti Didier, Sabathier Pierre.

Ordres     du     jour     :      

1/ Point adhérents
2/ Point comptabilité
3/ Point travaux / équipements 
4/ Point animations
5/ Point sportif 
6/ Divers

1/     Point     adhérents     :      

A ce jour, le Club compte 134 licenciés et 143 adhérents. 
Toutes les cotisations ont été payées.
Il manque encore les certificats médicaux de 3 de nos adhérents

2/     Point     comptabilité     :      

• totalité des cotisations déposées en banque : 22316€
• totalité des cotisations sponsors : 6460€
• salaires : 11000€ sans cotisations et 13500€ avec
• bar : 1339€ de recettes et 1078,36€ de dépenses donc un bénéfice de 260,64 €

• Subvention     ANS         :      
Delphine a monté le dossier de cette subvention.
Cette aide d’environ 6000€ est versée pour l’emploi d’un salarié qui effectue au moins un mi- 
temps.
Un souci se pose, David n’ayant pas renouvelé sa carte pro, elle risque de nous être refusée. Il est 
très urgent qu’il fasse le nécessaire rapidement.

• Subvention     crédit     agricole     :      
Delphine a fait une demande de subvention auprès du Crédit agricole pour le financement des 
éclairages extérieurs. Il nous a été accordé 1500€ .

• Subvention     région     "petit     équipement":      
Delphine se charge de faire la demande cette semaine pour les balles et le matériel pédagogique.

3/     Point     travaux     /     équipements         :      



• Éclairage     :      
A ce jour, la Mairie est en attente d’une subvention de la DTER pour ces travaux, le devis pour les 
matériaux n’est donc toujours pas signé.
Gérard Forgues doit nous rappeler mercredi prochain pour nous donner des nouvelles.

• Rangement     matériel     entraînement     :      
Depuis notre dernière réunion, un mail a été envoyé à la Mairie afin de savoir si nous pouvions 
utiliser le local qui se trouve sur un des terrains couverts. A ce jour, nous n’avons toujours pas 
reçu de réponse.

• Tennispro     :      
Nous avons reçu la commande du cordage et des balles pédagogiques commandés à Tennispro 
Lors d’une de nos réunions le CA avait décidé que chaque cordage effectué par l’un de nos trois 
entraîneurs serait facturé 15€. Ce montant serait automatiquement versé au Club.
En ce qui concerne la pose, David et Nicolas la facturerait au Club en stipulant le nom de 
l’adhérent, et Maxim le ferait sans rémunération sur ses heures de travail.

4/     Animations     :      

• Centre     de     loisir     :      

Comme pour chaques vacances nous recevrons Cadichon et l’Astrado, ils seront présents le 4 et 5 
mai.

• Tournoi     des     partenaires     :      

Nicolas a envoyé l’invitation à tous nos sponsors pour les inviter à un tournoi de double comme 
proposé lors d’une ancienne réunion.

5/     Point     sportifs     :      

• Commission     sportive     :      
Depuis le début de la saison, une commission sportive a été crée mais il a été constaté par les 
membres du CA que celle ci ne s’est presque jamais réunie.
Cette commission sportive est constituée des trois entraîneurs ainsi que des juges arbitres du Club, 
Anne et Delphine.
Ensemble ils ont pour mission entre autre d’organiser les séances des cours collectifs, d’organiser 
les animations sportives ainsi que les différentes compétitions. Ensuite le tout doit être renvoyé vers
le CA qui valide ou non les propositions.
Étant donné que celle ci ne se réunit pas, la communication vers le CA n'existe pas.
Des décisions sont prises sans validation du CA et des informations importantes ne sont pas 
transmises.
Les membres du CA demande à la Commission sportive de se réunir rapidement, si besoin nous leur 
imposeront un calendrier qu’ils devront respecter.

• Cours     collectifs     :      
Plusieurs adhérents changent régulièrement de créneaux horaires pour leur cours collectifs, ou 
participaient même à plusieurs cours par semaine sans paiement supplémentaire.
Nous souhaitons rappeler aux adhérents que lors de leur inscription en début de saison, la cotisation
ne comprenait qu’un seul cour collectif d’une durée de 1h30 par semaine.
Nous savons aussi que les entraîneurs ont pu proposer à certains adhérents de rattraper leur
absence pour blessure en se rajoutant à d’autres créneaux. Nous comprenons leur geste et leur
bienveillance mais ces changements restent trop compliqué à gérer.



Conformément au futur règlement intérieur, les membres du CA ont voté à l’unanimité qu'à partir 
de la rentrée des vacances de Pâques, aucun cours supplémentaire et aucun mouvement de joueurs 
entre les groupes d’entraînement même pour blessure ne seront acceptés.
Nous remercions nos adhérents pour leur compréhension..

• Compétitions     :      

◦ Compétition Caisse d’épargne vient de se terminer
Cette année nos deux équipes filles 15/18 ans se sont bien défendues en terminant en demi finale 
pour une équipe et en finale pour l’autre
Dans l’ensemble les retours ont été très bons, les parents et les enfants ont apprécié de ne pas se 
retrouver seul surtout lors des déplacements.
Juste un malentendu dans une des équipes s’est produit entre un des membres du CA et certains 
parents : désormais, seuls les enfants prévus sur la feuille de match seront convoqués par le 
capitaine.
Nous souhaitons rappeler à tous les parents que les membres du CA et les entraîneurs se sont portés 
volontaires pour suivre une équipe et pour organiser les rencontres, tous cela bénévolement.
Il ne faut pas oublier que cela prend énormément de temps et d’investissement.
Mais aussi que tous les goûter lors des rencontres à domicile étaient offerts généreusement par la 
personne qui accompagnait.

◦ Compétition     Pierre     Claverie      
Un mail pour les inscriptions ont été envoyé par Delphine aux parents des enfants du Club. 
Pour l’instant il y a eu très peu de retour.
Delphine se charge de renvoyer un mail de rappel

◦ Coupe     de     printemps     :      
Pour l’instant le calendrier n’est pas encore sorti .

◦ Plateau     galaxie   est prévu le samedi 22 avril.

◦ TMC     dames     :      
Il est prévu ce dimanche 16 avril
Nicolas se charge de l’organisation et Eric du repas qui sera préparé par le MESS 
il y a 16 femmes engagées + 1 sur liste d’attente
le repas pour les accompagnants sera de 12€ et 8€ pour les enfants de moins de 10 ans

◦ TMC     hommes     :      
Le CA a validé la date du 25 juin 2023 pour l’organisation du TMC hommes 4ème série

◦ Raquettes     Ado     :      
Le 12 avril, le Club a accepté auprès au dernier moment de prêter ses terrains pour recevoir les 
raquettes ado filles.
Nous pouvons féliciter nos deux équipes engagées qui ont fini 2eme et 3eme.

◦ Cours     jeudi     soir     :      
Lors de notre dernière réunion le CA avait validé la fusion du cour du jeudi à 18h (4 ados) avec le 
cour du vendredi à 18h (4 ados). Ceci permettait le paiement de David sur le cour des enfants 
détectés.
Suite à cette modification certains parents ont demandé s’il était possible de créer un cour 
supplémentaire pour les ados qui le souhaitaient. David a donc donné son accord et a réuni 7 enfants 
intéressés.
Le prix pour les séances restantes sera de 50€ par enfants, ce qui couvrira le temps de travail de 
David.



Le CA souhaite rappeler aux parents que ce genre de demande doit être faite directement auprès de 
d’un membre du bureau. Ces demandes doivent être votées lors d’une réunion du Conseil 
d’administration.

◦ Stage pendant les vacances :
David a proposé d'effectuer 2 stages (jeunes et adultes) pendant les vacances de Pâques.

6/     Divers     :      

• Maxim passe ses examens actuellement. Aujourd’hui au niveau de ses interventions 
à l’école de Mielan

Samedi 22, il sera jugé au Club lors de ses cours de renforcement musculaire
La première semaine des vacances, il sera absent pour se rendre à Balma pour passer le CQPET

• David a été absent hier pour maladie.
Il est décidé de voir avec lui de poser un congé.

• Projet "mon club demain"
Jean Renaud est venu faire un bilan du club à Delphine et David à partir des réponses du 
questionnaire.
Il propose de créer 2 pistes de padel derrière le club-house en le finançant avec du photovoltaïque. 
Plusieurs membres émettent des réserves sur notre capacité à gérer les réservations de padel.

• Statuts du club :
Delphine a rédigé de nouveaux statuts à partir des éléments discutés lors de la dernière réunion de 
bureau et du modèle fourni par la FFT

La Secrétaire, 

Natacha Comet

La Présidente, 

Delphine Vignau


